
 
担当の民生委員さんから依頼を受け、「在宅ケア」につて、約４０分間の説明を実施。内容は、訪問診療について（西

村院長）、訪問看護について（青木看護部長）、ケアプランについて（奈良ケアプランセンター管理者）の３点でしたが、

その後活発な質問・ご意見を聞くことができて 
民生委員さんと貴重な「ふれあいの時間」を過ごすことができました。担当民生委員さんも「近くにこんな診療所があ

りながら、詳しい内容は知らなかった。説明をよく聞けて、訪問診療や訪問看護、ケアプラン、関わる制度についても

疑問を解消することができた。今後の活動に役立てたい。」と話していました。西村院長も「地域に根差す在宅ケアを

目指していることから、情報提供など、できる限り地域の皆さんに協力していきたい。」と話していました。 
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